



Une nouvelle gouvernance pour l'Association diversum

Communiqué de presse

Paris, le 10 mai 2010 (FR)

diversum est une association française indépendante, fondée en 2006, avec pour objectif de contribuer à la prise en compte des langues et des cultures, c'est-à-dire l'environnement culturel de l'homme, dans les politiques de développement durable.

À l'origine d'un processus de notation sociale axé sur l'empreinte culturelle des organisations, elle attribue le label diversum à des démarches contribuant à promouvoir la diversité culturelle.

Jérôme Gouadain
secrétaire général
+ 33 6 60 32 01 64
jerome.gouadain@diversum.net
www.diversum.net

Jusqu'ici en phase de préfiguration, l'Association diversum accueille dans ses instances de direction plusieurs personnalités qui apporteront leur compétence et leur expérience au service de la culture comme enjeu du développement durable.

Jean Musitelli, notamment ambassadeur de France auprès de l'UNESCO de 1997 à 2002, préside le nouveau conseil d'administration de l'Association diversum à compter du 10 mai 2010. Il est entouré des administrateurs suivants :

- **Emmanuel Bonneau**, Association diversum ;
- **Bernard Cerquiglini**, recteur de l'Agence universitaire de la Francophonie ;
- **Joëlle Garriaud-Maylam**, sénateur représentant les Français établis hors de France ;
- **Jérôme Gouadain**, fondateur de diversum ;
- **Jean-Hervé Lorenzi**, président du Cercle des économistes ;
- **Odile Quintin**, directeur général à la Commission européenne ;
- **Pierre Simon** (à titre personnel), président de la Chambre de commerce et d'industrie de Paris.